
СПбГУ 

 

ПРОТОКОЛ 
совещания директора Института когнитивных исследований СПбГУ 

с  сотрудниками 

Института когнитивных исследований СПбГУ 

 
  от 13.09.2023     № 43/9-02-3 

 
 

Председательствующий – Т.В. Черниговская, директор Института когнитивных 

исследований СПбГУ; 

Секретарь – П.Д. Максимова, Отдел обеспечения деятельности руководителей учебно- 
научных подразделений, Организационное управление, Ректорат СПбГУ. 

 

Присутствовали: 
Старший научный сотрудник С.В. Алексеева 

Доцент В.А. Гершкович 
Инженер-исследователь М.Е. Замковая 
Доцент В.Ю. Карпинская 

Младший научный сотрудник Д. И. Костина 

Старший научный сотрудник Н.В. Морошкина 
Старший научный сотрудник Д.Н. Подвигина 
Инженер-исследователь                           Е. Саенко  
Профессор С.К. Стафеев 
Профессор И.И. Шошина 

 

Повестка дня: 
1. О приемной компании Института когнитивных исследований в 2023-2024 учебном 

году. 
2. Обсуждение текущих вопросов, связанных с научной деятельностью Института 

когнитивных исследований СПбГУ. 
3.  О проекте от РО «Знание» и Министерства просвещения России «Поделись своим 

знанием». 

  
 

 

1.  О приемной компании Института когнитивных исследований в 2023-2024 

учебном году 

В.А. Гершкович, Н.В. Морошкина 

 

Валерия Александровна рассказала об итогах приема на программу магистратуры 

«Когнитивные исследования». Валерия Александровна сообщила о том, что всем 

сотрудникам были разосланы краткие резюме магистрантов и предложила студентам еще раз 

обозначить свои научные интересы, а коллегам предложила представиться, чтобы студенты 

могли иметь представление о том, кто из сотрудников чем занимается, что поможет им в 

дальнейшем выборе направления исследований и темы ВКР. Так же, Валерия Александровна 

отметила, что необходимо сделать собрание коллектива, где магистранты 2го курса 

представят свои темы ВКР для окончательного их утверждения. Все сотрудники поддержали 

это предложение.  

Надежда Владимировна рассказала об итогах приема на программу аспирантуры: был 

большой конкурс – 30 человек на 4 места, в связи с чем был сделан запрос на увеличение 

мест до 6 человек в следующем году. Надежда Владимировна так же предложила провести 

защиту тем аспирантов на отдельном собрании коллектива, это предложение так же было 

поддержано.  

 

1.1 Всем присутствующим принять информацию к сведению  
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2. Обсуждение текущих вопросов, связанных с научной деятельностью 

Института когнитивных исследований СПбГУ 

Е. Саенко 

 
Екатерина Саенко напомнила сотрудникам, что она работает с сервисом eLibrary и 

может помочь с внесением в базу статей или исправлением ошибок – для этого нужно 

направлять ей статьи в двух форматах: word и pdf.  

 

2.1 Всем присутствующим принять информацию к сведению 

 

3. О проекте от РО «Знание» и Министерства просвещения России «Поделись 

своим знанием» 

П.Д. Максимова 

 
Полина Дмитриевна рассказала сотрудникам об акции «Поделись своим знанием» и 

сообщила, что все материалы были направлены сотрудникам по электронной почте. Ирина 

Ивановна Шошина и Сергей Константинович Стафеев выразили желание принять участие в 

акции. 

 

2.1 Всем присутствующим принять информацию к сведению 

 

 

 
Председательствующий 

 

 
 

 
Т.В. Черниговская 

  

Секретарь 
 

П.Д. Максимова 

 


